

GUERRA EN MEDIO ORIENTE:

Dimite un jefe de inteligencia israelí por los fallos en ataques de Hamas

El jefe para el distrito sur del servicio de inteligencia interior de Israel, el Shin Bet, dimitió, con lo que se convierte en el primer miembro de la agencia que presenta su renuncia por los fallos de inteligencia que llevaron a los ataques de Hamas el 7 de octubre pasado.

En su discurso de despedida, el responsable de seguridad (cuya identidad no fue dada a conocer) destacó que sentía "la obligación personal y moral de pedir perdón a todos aquellos cuyos seres queridos fueron asesinados, cuyos hijos cayeron en la batalla, que fueron tomados como rehenes y devueltos, a aquellos que todavía están cautivos por el enemigo, y a todos los que quedaron desplazados en su país", según medios israelíes.



EFE/EPA

LAS PROTESTAS que piden la liberación de los rehenes han aumentado en Israel.